

Schnepel

Könige, Narren und Träumer

Essays zu einer Ethnologie der Person

Lange Zeit hielt sich der westliche Mensch für besonders frei und autonom. Menschen anderer Kulturen hingegen beschrieb und beurteilte er oft als gefangen in verwandtschaftlichen, sozialen, kulturellen, wirtschaftlichen, religiösen und politischen Zwängen. In seinen Essays hinterfragt Burkhard Schnepel dieses Selbst- und Fremdbild. So bricht er die damit einhergehenden Verzerrungen des 'exotischen' und 'orientalischen' Anderen auf. Der Autor betrachtet unterschiedliche Manifestationen und Typen von Personen in Afrika, Indien und in der Welt des Indischen Ozeans. Neben Königen, Narren und Träumern stellt er auch den Tänzer und den Touristen in den Blickpunkt seiner ethnologischen Untersuchungen.

For a long time western people deemed themselves as particularly independent and autonomous. Hence they considered people from other cultures as caught in familial, social, cultural, economic, religious, and political constraints. In his essays Burkhard Schnepel questions these images of the other as well as the western people's self-images and challenges the accompanying contortions of the 'exotic' and 'oriental' other. He examines the different manifestations and types of persons in Africa, India, and the area of the Indian Ocean. Beside kings, jesters, and dreamers he also puts dancers and tourists in the focus of his ethnological studies.



39,00 €

36,45 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

Artikelnummer: 9783496016298

Medium: Buch

ISBN: 978-3-496-01629-8

Verlag: Dietrich Reimer

Erscheinungstermin: 05.07.2019

Sprache(n): Deutsch

Auflage: 1. Auflage 2019

Produktform: Kartoniert

Gewicht: 610 g

Seiten: 246

Format (B x H): 174 x 240 mm

